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Volta Redonda está com inscrições abertas para o 3º ciclo de 
seleção de startups do programa ‘Sandbox’. Os inscritos serão 
avaliados pelo comitê gestor do programa para receberem ou não 
autorização para desenvolver testes. O projeto oferece às empresas 
de inovação a possibilidade de testarem novos produtos e serviços 
em um ambiente real na cidade.
PÁGINA 8

INSCRIÇÕES ABERTAS PARA O 3º CICLO 
DE STARTUPS DO SANDBOX

O Parque Natural Municipal 
Fazenda Santa Cecília do Ingá, 
maior área verde de Volta Redon-
da. Visitas guiadas ao local são re-
alizadas pela equipe de Educação 
Ambiental da prefeitura.
PÁGINA 5

MAIOR
ÁREA VERDE

Divulgação-PMVR

Baixe agora o App do
A VOZ DA CIDADE, 
e acesse gratuitamente, 
todo o conteúdo do
primeiro jornal diário da 
região Sul Fluminense.

Acesso grátis para o leitor

Após uma semana de movimento, eles aceitaram a proposta de 41% de regência feita pelo prefeito

Chega ao fim a greve
dos professores em Barra Mansa

APROVAÇÃO UNÂNIME

Governador abriu na segunda-feira o Fórum Permanente dos Conselhos 
Comunitários de Segurança, que contou com representantes do Sul Fluminense

Galpão do projeto Eco Óleo de
Barra Mansa é alvo de reclamações

Droga apreendida em Valença tinha garantia de fabricação da ‘boca de fumo’

Evento entre forças de segurança 
anuncia novas funcionalidades ao 190
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PÁGINA 7

Terminou nesta terça-feira, dia 29, 
a greve dos professores em Barra 

Mansa. Por unanimidade, eles aceita-
ram a proposta oferecida pelo prefeito 
Rodrigo Drable feita aos membros do 
Sepe durante reunião pela manhã. Atra-
vés de uma assembleia extraordinária 
realizada no Colégio Leonísio Sócrates 
Batista, eles aceitaram a proposta de 
41% de regência, mantiveram o piso 
nacional, além do Plano de Cargos e 
Salários (PCCS). A greve foi iniciada 
no último dia 22 devido à alteração da 
regência de 95% para 20%, após a obri-
gação na Justiça para pagamento do piso 
nacional do magistério. A prefeitura 
alegava não ter dinheiro para arcar com 
a regência no percentual que estava sem 
ferir a Lei de Responsabilidade Fiscal. 
Tanto o prefeito quanto integrantes 
do Sepe ressaltaram que a abertura de 
diálogo foi um ponto positivo nessa 
negociação. O sindicato continua em 
estado de greve, aguardando o desen-
rolar do acordo estabelecido.

PÁGINA 8 PROFESSORES durante assembleia na tarde desta terça-feira, dia 29PREFEITO se reuniu com representantes dos professores e do Sepe pela manhã

O governador Cláudio Castro deu 
início ao I Fórum Permanente dos 
Conselhos Comunitários de Segu-
rança (CCSs) na segunda-feira, 28, no 
Teatro João Caetano, na Praça Tira-
dentes, Centro do Rio. Representan-
tes das forças de segurança da região 

Sul Fluminense também participa-
ram da cerimônia, que anunciou 
novas funcionalidades para o 190. 
Entre elas, novos tipos de chamados 
foram acrescentados, como roubo 
a residências e estabelecimentos 
comerciais, acidentes de trânsito, 

crimes de ódio e intolerância religio-
sa. O governador participou da mesa 
de abertura e destacou que os CCSs 
são um meio de comunicação direta 
entre a sociedade civil e os órgãos de 
segurança pública do Estado.

PÁGINA 7

O galpão do projeto Eco Óleo da 
Prefeitura de Barra Mansa, no bairro 
Jardim Boa Vista, tem sido alvo de 
denúncias e reclamações devido ao 
mau estado de conservação. De acordo 
com os moradores e comerciantes, 
o local, que foi inaugurado em 2019 
e que também abriga o projeto ‘Arte 
Com Pneus’, não é utilizado pelo Po-
der Público há pelo menos três anos. 
Desde então, é possível notar mato alto, 
lixo, pneus descartados e armazenados 
de forma irregular, e até um carro da 
prefeitura com sinais de abandono. O A 
VOZ DA CIDADE entrou em contato 
com a prefeitura, que informou que a 
limpeza do local é realizada a cada três 
meses, e frequentemente uma equipe 
faz uma vistoria.

PÁGINA 5 LOCAL FOI inaugurado pela prefeitura de 2019

O Governo do Estado destinará 
R$ 4,8 milhões para a ampliação 
do Hospital Municipal de Itatiaia 
e mais R$ 400 mil mensais para 
custeio. Já a Policlínica do Cen-
tro receberá um aporte de R$ 1,6 
milhão para reforma. O anúncio 
foi feito durante reunião realizada 
nesta terça-feira, dia 28. As obras 

no hospital preveem o formato de 
Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA), ampliação do número de 
leitos e a aquisição de equipamen-
tos médicos. A Policlínica terá um 
maior acolhimento após a reforma, 
com mais salas. As obras devem 
começar em janeiro de 2024.

PÁGINA 3

Hospital e Policlínica de 
Itatiaia são beneficiados 

com verba estadual

O prefeito de Resende, Diogo 
Balieiro Diniz, visitou, no último 
fim de semana, as obras de reforma 
e ampliação da Escola Municipal 
Esther Politi, no bairro Fazenda 
da Barra I. Ele foi verificar como 
andam as obras de melhorias que 
fazem parte do Programa Revitaliza 

Resende, voltado para a manuten-
ção, recuperação e valorização dos 
espaços públicos, em especial os 
parques, praças, quadras e próprios 
públicos. A reforma vai permitir 
que a escola ofereça o ensino em 
horário 100% integral.

PÁGINA 5

Prefeito de Resende visita 
obras de reforma de Escola 

na Fazenda da Barra I

VISITA aconteceu no último fim de semana

Agentes do 10º Batalhão de Polícia 
Militar (BPM) apreenderam drogas 
em três ações em Valença, entre 
segunda-feira, dia 28, e ontem. Em 
um dos casos, nesta terça-feira, dia 29, 
foram apreendidos um tablete grande 

de maconha; uma balança de precisão; 
a quantia de R$ 300; dois celulares e 
material para embalagem. Na droga, 
havia uma etiqueta comunicando 
que qualquer violação de embalagem 
poderia ser informada na ‘boca de 

fumo’. Dois homens foram presos 
na ação, ocorrida no bairro Pentagna. 
Os demais flagrantes ocorreram um 
dia antes em Barão de Juparanã e no 
Água Fria.

PÁGINA 7

Uma idosa de 65 anos foi
detida em flagrante por furto 

em Volta Redonda

Divulgação-PMBM Bia Ávila

Bia Ávila
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FLAGRADO SEM CNH
Um homem de 43 anos foi flagrado na segunda-feira, dia 28, pela 
equipe do programa Segurança Presente com uma motocicleta 
sem placa na Vila Santa Cecília. Além disso, segundo registro de 
ocorrência na 93ª Delegacia de Polícia (DP), ele não tem Carteira 
Nacional de Habilitação (CNH). O fato ocorreu na Rua 62 durante 
patrulhamento dos agentes. Foi feito contato com a Guarda Municipal 
após o flagrante e a moto foi apreendida. O homem foi levado para a 
delegacia para as medidas necessárias e após ouvido, ele foi liberado.

No final da tarde, um 

grupo de professores 

caminhou da 

prefeitura até câmara 

onde realizaram 

um protesto

ITATIAIA

Na tarde desta terça-feira, 
dia 29, os profissionais da 
Educação do município deci-
diram encerrar a paralisação 
de 48 horas.

De acordo com o Sindicato 
Estadual dos Profissionais da 
Educação (Sepe-Itatiaia) a 
deliberação foi definida du-
rante assembleia realizada na 
Praça Mariana Rocha Leão, 
em frente à prefeitura.

Segundo o coordenador do 
Sepe, Adriano dos Santos, desde 
segunda-feira, dia 28, cerca de 
30% dos servidores públicos 
da Educação participavam da 
movimentação de paralisação. 
“Após assembleia ficou deci-
dido que não vamos estender a 
paralisação e vamos retornar as 
escolas. No entanto, vamos ficar 

em estado de greve até setembro 
quando será realizado uma nova 
assembleia com a categoria para 
definir uma nova greve”, disse 
Adriano, informando que vai 
se reunir com os profissionais 
e verificar o porquê da baixa 
adesão ao movimento grevista 
e que uma nova paralisação será 
construída para o próximo mês. 

No final da tarde, após a 
assembleia, o grupo de quase 
30 profissionais caminharam 
da prefeitura até a Câmara 
Municipal. Lá eles fizeram um 
protesto para chamara atenção 
dos vereadores para que eles 
se mobilizem pela causa dos 
servidores.

No final da tarde desta terça-
-feira, a Secretaria de Educação 
informou que as aulas aconte-
ceram normalmente na rede 
municipal de ensino e que foram 
registradas apenas 20 faltas.

Os funcionários municipais 
reivindicam melhorias para a 
categoria. Entre elas, revogação 
do decreto de corte (suspen-
são) de gratificações e outros 
benefícios dos concursados e 
devolução do que foi desconta-
do; aumento real dos salários; 
reajuste do cartão alimentação 

para R$ 400; ampliação do 
auxílio transporte para todos e 
do pagamento do difícil acesso; 
concessão e/ou pagamento em 
pecúnia da licença prêmio; 
aplicação do percentual de 
33,26% ao piso do magistério 
determinado pelo MEC e a 
criação do Plano de Carreira 
dos Profissionais da Educação 
(magistério e funcionários 
administrativos de escolas e 
creches) e do Plano de Carreira 
dos funcionários de outras se-
cretarias com enquadramento 
das carreiras ainda esse ano. 

PREEITURA MANTÉM 
O DIÁLOGO

Em nota oficial enviada, a 
Prefeitura de Itatiaia novamen-
te reforçou que mantém o diálo-
go e segue aberta às solicitações 
do Sindicato e que o Governo 
Municipal vem tratando do 
assunto com muita atenção e 
responsabilidade, com objetivo 
de atender as reivindicações 
considerando o amparo legal e 
a previsão orçamentária. 

A Prefeitura reafirmou que 
sobre o Plano de Cargos e 
Salário dos Servidores, já foi 
publicado no Boletim Oficial 

BARRA MANSA 

Representantes do Depar-
tamento Nacional de Infraes-
trutura de Transportes (Dnit) 
e das empresas responsáveis 
por obras de readequação fer-
roviária, o pátio de manobras, 
se reuniram com o prefeito Ro-
drigo Drable nesta terça-feira 
para avaliar as intervenções 
realizadas. 

Foi apresentado ao novo di-
retor de Infraestrutura do Dnit, 
José Eduardo Guidi o projeto e 
fazer um alinhamento sobre o 
andamento dos trabalhos. Após 
a reunião, o grupo percorreu o 
trecho central das obras para 
que o novo diretor pudesse co-
nhecer pessoalmente o projeto 
e ajustar pontos pertinentes, 
que seriam alguns pontos pen-
dentes. “Estamos evoluindo 
na parte final das obras e nos 
aproximando da fase em que 

RESENDE

O Resende FC inicia nesta 
quarta-feira, dia 30, a caminha-
da rumo ao tricampeonato da 
Copa Rio. O Gigante do Vale 
visita o America pela primeira 
partida das oitavas de final da 
competição. 

O confronto será disputado 
no Estádio Giulite Coutinho, às 
14h45min. O jogo de volta acon-
tecerá na próxima quarta-feira, 
dia 6 de setembro, às 14h45min, 
no Estádio do Trabalhador, em 
Resende. 

O técnico alvinegro, Calos 
Leiria, destacou a importância 
da competição, que tem como 
premiação uma vaga na Copa 
do Brasil ou na Série D do 

VOLTA REDONDA

Na tarde desta terça-feira, 
dia 29, agentes da 93ª Delegacia 
de Polícia (DP), coordenados 
pelo delegado titular da unida-
de, delegado Luiz Jorge, locali-
zaram e prenderam um homem 
de 59 anos condenado a sete 
anos e dez meses de prisão em 

regime fechado pelo crime de 
estrupo. Ele foi preso no bairro 
Santa Rita do Zarur.

Segundo informações da 
Polícia Civil, ele estava foragido 
da Justiça desde de 2015.

Ele foi levado para a sede 
policial para o cumprimento o 
mandado de prisão onde perma-
neceu à disposição da Justiça.

ITATIAIA

Um adolescente, de 16 anos, 
foi apreendido por policiais 
do 37º Batalhão de Polícia 
Militar (BPM) com uma carga 
de drogas contendo tiras de 
maconha e pinos de cocaína. 
A ação aconteceu na tarde de 
segunda-feira, dia 28, no bairro 
Nova Conquista.

Após denúncia dando conta 
de que um homem teria acabado 
de receber uma certa quantida-
de de drogas, os policiais foram 
até uma residência localizada 
na Rua Cinco, no bairro Nova 
Conquista. Os militares encon-
traram o adolescente no imóvel 
e após questiona-lo sobre a 

denúncia, ele confirmou o fato. 
O adolescente entrou na casa 
e pegou uma sacola plástica 
contendo 79 tiras de maconha, 
23 pinos de cocaína e a quantia 
em dinheiro de R$12,50. A mãe 
do adolescente foi comunicada 
sobre o caso.

O adolescente e o material 
apreendido foram apresentados 
na 99ª Delegacia de Polícia 
(DP). Após perícia foram cons-
tados 223 gramas de maconha e 
22,60 gramas de cocaína.

O delegado titular, Vicente 
Maximiliano Barbosa autuou o 
adolescente por fato análogo ao 
tráfico de drogas, permanecen-
do apreendido.

do dia 2 de agosto, o decreto 
4310/23, que institui a Comissão 
Interna Multidisciplinar para 
elaboração do Plano de Carreira 
e que desde então estão sendo 

realizadas reuniões constantes 
com a equipe. Já em relação à 
inclusão dos profissionais da 
educação da Vila Esperança 
na Lei de Difícil Acesso e à 

reivindicação sobre Auxílio 
Transporte, a administração 
municipal informa que tem 
processos abertos e que estão 
em andamento.

iremos fazer a conclusão do 
viaduto no bairro Barbará”, 
disse o prefeito. 

Participaram também do 

encontro os secretários de 
Planejamento Urbano, Eros 
dos Santos; de Meio Am-
biente, Vinícius Azevedo; o 

coordenador-geral de obras fer-
roviárias, Jean Carlo Trevizolo; 
e o analista em infraestrutura 
de transportes, Fabio Moulin.

Campeonato Brasileiro. “In-
felizmente, passamos por uma 
temporada em que os resultados 

foram abaixo das expectativas, 
culminando, talvez, na pior 
temporada da história do Re-

sende com esse rebaixamento. 
Um acontecimento que foi 
inédito, tendo em vista que, 
desde que o clube foi promovido 
à primeira divisão, nunca havia 
passado por essa situação. Nosso 
momento agora é de reconstru-
ção, encarando cada jogo desta 
Copa Rio como uma final. Nós, 
da comissão técnica, estamos 
confiantes no trabalho que os 
jogadores realizaram nesse pe-
ríodo de preparação”, afirmou 
o comandante resendense. 

Para a disputa da Copa Rio, 
o Gigante do Vale manteve o 
plantel que disputou a Série 
D do Campeonato Brasileiro e 
a A2 do Campeonato Carioca 
deste ano.

PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO protestam em frente à Câmara Municipal

Adolescente é apreendido 
com carga de drogas no 
bairro Nova Conquista

ELE estava foragido da Justiça desde 2015

Foragido da Justiça é preso 
no bairro Santa Rita do Zarur

REUNIÃO entre as partes aconteceu nesta terça-feira, dia 29

Representantes do Dnit participam 
de reunião sobre o pátio de manobras

CONFRONTO acontece nesta quarta-feira, dia 30, no Estádio Giulite Coutinho

Resende Futebol Clube estreia 
na Copa Rio contra o America
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A Comissão de Orçamento, da Alerj, aprovou por unanimidade (sete 
votos) o parecer favorável às contas do Governo do Estado referentes ao 
ano de 2022. A votação foi realizada após audiência pública, realizada 
ontem, na qual os parlamentares que compõem o colegiado analisaram 
a prestação de contas e também o relatório de despesas e receitas do 3° 
bimestre de 2023. Após aprovação, o parecer, relatado pelo presidente 
da Comissão de Orçamento, deputado André Corrêa (PP), será con-
vertido em um Projeto de Decreto Legislativo, que será submetido à 
votação em Plenário.

POLÍTICA
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

Estado liberará recursos para ampliação de 
Hospital de Itatiaia e reforma em Policlínica

MELHORIAS PARA SAÚDE

Além disso, 

para reforma e 

ampliação da 

Policlínica do 

Centro, a verba 

será de R$ 1,6 

milhão

ITATIAIA 

O Governo do Estado, atra-
vés da Secretaria de Saúde, 
destinará R$ 4,8 milhões para 
obras do Hospital Municipal de 
Itatiaia e mais R$ 400 mil ao mês 
para o custeio da unidade. Além 
disso, para reforma e ampliação 
da Policlínica do Centro, a verba 
será de R$ 1,6 milhão. 

Uma reunião com o se-
cretário de Estado de Saúde, 
Dr. Luizinho, foi realizada 
na segunda-feira, 28, com as 
presenças do deputado estadual 
Tande Vieira, do prefeito de 
Itatiaia, Irineu Nogueira, e do 

secretário de Saúde da cida-
de, Luiz Saldanha. Também 
participaram a subsecretaria 
de Saúde, Rachel Rivello e o 
arquiteto Celso Girafa.

No cargo de secretário de 
Saúde de Itatiaia desde outubro 
do ano passado, Luiz Saldanha 
destacou que os projetos foram 
entregues ao Governo do Estado 
em fevereiro deste ano. “Tive-
mos a ajuda do nosso deputado 
Tande Vieira, foi peça funda-
mental para conseguirmos a 
liberação”, disse. 

O secretário destacou que 
após iniciadas as obras para a 
ampliação do Hospital Munici-
pal, a previsão é de conclusão em 
oito meses. “Precisamos apro-
var em comissão intergestores 
bipartite, aí acontece a liberação 
do recurso e a licitação é aberta. 
Acredito que até o final do ano 
a licitação deva acontecer”, 
informou Saldanha.

Com a obra, o local terá o 
formato de Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA), o que 
segundo o secretário, permitirá 

ampliar o número de leitos para 
que as pessoas não precisem 
buscar todos os atendimentos 
fora da cidade. “Isso também 
vem junto com alguns equipa-
mentos que estão para chegar. 
Já licitamos o sistema de vide-
olaparoscopia que permitirá 
fazer cirurgias minimamente 
invasivas; trabalhamos para o 
arco cirúrgico para cirurgias 
urológicas, de ortopedia e vas-
culares; e futuramente vamos 
trabalhar para termos um Cen-
tro de Imagens. Com todos esses 
equipamentos funcionando, a 
ideia é que consigamos ter uma 
resolução de atendimentos de 
baixa e média complexidade”, 
explicou o secretário. 

Sobre a Policlínica, após a 
obra, a intenção é que tenha 
maior acolhimento e conforto 
aos pacientes, com possibilida-
de de mais ampliar o número 
de atendimento, pois serão 
feitas mais duas salas. A obra 
começará em janeiro de 2024 
e tem previsão de término em 
seis meses.

ESTADO 

Começaram na terça-feira 
as aulas presenciais oferecidas 
pela Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) para os eleitos no pro-
jeto Parlamento Juvenil. Elas 
seguirão até o dia 26 de setem-
bro. A novidade é a expansão 
da oferta de locais e datas para 
que os estudantes de todo o 
Estado possam participar. Um 
PJ de um município afastado 
da capital pode escolher entre 
duas cidades mais próximas da 
sua região para participar. 

No Médio Paraíba as ca-
pacitações acontecem no dia 
5 de setembro para estudantes 
eleitos de Barra Mansa, Itatiaia, 
Pinheiral, Piraí, Porto Real, 
Quatis, Resende e Volta Redon-
da. O local da capacitação será 
no Institucional Educacional 

Professor Manuel Marinho, 
em Volta Redonda. No dia 6 
será para os eleitos de Angra 
dos Reis, Mangaratiba, Paraty 
e Rio Claro, no Colégio Esta-
dual Roberto Montenegro, em 
Angra. No dia 26 para os eleitos 
de Vassouras, Barra do Piraí, 
Engenheiro Paulo de Frontin, 
Mendes, Miguel Pereira, Pa-
racambi, Paraíba do Sul, Paty 
do Alferes, Rio das Flores e 
Valença. O treinamento será 
no Colégio Estadual Ministro 
Raul Fernandes, em Vassouras. 

Para participarem do Par-
lamento Juvenil deste ano, 
exercerem seus mandatos e 
atuarem nas funções de depu-
tados estaduais, os PJs irão es-
tudar disciplinas como Direito 
Constitucional, Administrativo 
e Legislativo, além de Ética no 
Serviço Público. A nova edição 

acontecerá em plenário de 26 
de novembro a 2 de dezembro.

No Parlamento Juvenil, os 
estudantes que foram eleitos nas 
escolas estaduais aprenderão 
sobre o programa e o Regimento 
Interno, bem como receberão 
aulas específicas sobre o traba-
lho legislativo para poderem 
elaboram indicações e projetos 
de lei que podem ser tornar leis 
sancionadas pelo governador 
Cláudio Castro. O programa é 
uma parceria da Alerj com a Se-
cretaria de Estado de Educação.

Nesse ano, o Parlamento 
Juvenil completa 20 anos de 
instalação. O coordenador, 
deputado Danniel Librelon 
(REP), garantiu que o presente 
pelo aniversário do PJ será dado 
aos estudantes. Segundo o par-
lamentar, os cursos oferecidos 
durante a capacitação ficarão 

disponíveis mesmo após o fim 
da edição. “Nós queremos que 
os nossos jovens parlamentares 
aproveitem ao máximo esse 
processo que vai levar muito 
conhecimento a todos, e que o 
PJ seja o início de um grande 
futuro para eles”, afirmou 
Librelon.

A CAPACITAÇÃO
O treinamento terá horário 

integral em locais onde os 
parlamentares juvenis vão se 
encontrar de acordo com suas 
regionais, que são chamadas de 
metropolitanas. Pela manhã, 
serão apresentadas as novida-
des desta edição e promovida 
a interação entre os alunos. 
Depois da pausa para o almoço, 
os PJs eleitos terão contato com 
o conteúdo mais específico, 
relacionados às disciplinas.

RIO 

O deputado estadual Tan-
de Vieira (PP) solicitou à Co-
missão de Segurança Pública e 
Assuntos de Polícia da Alerj, 
na qual é membro, a realiza-
ção de uma audiência pública 
visando analisar a situação de 
insegurança no show da praia 
de Copacabana, realizada no 
último sábado, 26. Cerca de 
500 pessoas chegaram a ser 
detidas após assaltos e muita 
confusão. A audiência será no 
dia 4 de setembro, segunda-
-feira, às 14 horas. 

Para o deputado, o que 
aconteceu no bairro do Rio 
de Janeiro não foi normal. 
“Alguma coisa está errada. Ou 
falhou o planejamento de se-
gurança ou a impunidade está 
chegando a níveis que não po-

demos mais aceitar. Eventos, 
como o de sábado, deveriam 
funcionar como um ímã para 
a atração de turistas e reforço 
da imagem internacional do 
Estado. Mas o que vimos foi 
exatamente o contrário. Quem 
não estava no cercadinho, ou 
nas varandas do Copacabana 
Palace, se sentiu dentro de um 
filme de terror”, ressaltou o 
deputado.

Serão convidados pela 
comissão os organizadores, 
representantes dos órgãos de 
Segurança Pública, do Poder 
Judiciário, do Ministério Pú-
blico, da Prefeitura e demais 
envolvidos para discutir o 
planejamento e possíveis 
soluções para aumentar a se-
gurança da população durante 
eventos com grande potencial 
turístico.  “A PM parece ter 

agido com rigor, visto que le-
vou mais de 500 suspeitos para 
a delegacia. Mas, ainda assim, 
algo deu errado e precisamos 
saber o que foi”, destacou 
Tande Vieira.

DEPOIMENTO DE 
VOLTA-REDONDENSE 

O A VOZ DA CIDADE 
divulgou no domingo, 27, 
um dia depois do chamado 
Show do Século, uma entre-
vista com o volta-redondense 
Victor Nunes. Ele contou que 
foi agredido em Copacabana 
por mais de 15 pessoas que 
tentaram roubá-lo. “Quando 
chegaram já começaram a me 
agredir. Não conseguiram le-
var nada, mas fraturei o osso 
do rosto, mão, braço, costas. 
Quando fui socorrido fui 
muito bem atendido. Tinha 

muita gente machucada. Ti-
nha a minha ambulância no 
hospital e mais oito. Não dá 
para dar bobeira. A quantida-
de de gente tentando assaltar 
e só agredindo foi doideira”, 
disse. Ele mora á quatro meses 
no Rio. 

O show de Alok foi em 
comemoração ao centenário 
do Hotel Copacabana, com 
cerca de 500 pessoas levadas 
às delegacias. Trinta e duas 
ficaram presas. A Polícia 
Militar do Estado do Rio de 
Janeiro informou que mais de 
150 objetos perfurocortantes, 
entre facas, alicates, estiletes 
e bisturis foram apreendidos. 
Cerca de 1,2 mil policiais 
estavam no policiamento da 
orla, ruas internas e em 16 
pontos de bloqueio sendo oito 
de revista.

VOLTA REDONDA/RIO

O secretário de Estado de 
Saúde, Dr Luizinho, informou 
que o Hospital Zilda Arns, o 
Hospital Regional localizado 
em Volta Redonda, terá amplia-
da a quantidade de exames de 
ressonância nuclear magnética. 
Ele deu a notícia em suas redes 
sociais, ao lado do secretário de 
Estado de Turismo, o deputado 
estadual licenciado, Gustavo 
Tutuca. 

“É uma demanda de todos 
os prefeitos da região, liderados 
pelo prefeito de Volta Redonda, 
Antonio Francisco Neto, e vamos 
ainda começar a funcionar com 
o exame durante a noite. Essa 
ampliação vai propiciar mais 300 
exames, uma conquista para toda 
a região”, destacou o secretário. 

Gustavo Tutuca lembrou 
que foi uma luta da bancada da 
Alerj para conseguir recursos 
para abrir o Hospital Regional. 
“E hoje, após salvar muitas 
vidas com a Covid-19, agora 
avançamos também com o cen-
tro de imagens e ampliando os 
serviços. Estou muito feliz em 
contribuir com a saúde da nossa 
região”, apontou, lembrando 
que a necessidade de mais exa-
mes de ressonância magnética 
no regional era uma demanda 
antiga que já tinha observado 
e fez o pleito na Secretaria de 
Estado de Saúde. 

Tutuca informou que ainda 
reforçou ao secretário Dr. Lui-
zinho sobre a reforça da base 
avançada do Samu em Piraí e 
da construção de uma base no 
distrito de Varjão.

NOTÍCIA foi dada durante reunião na segunda-feira, no Rio

Capacitações para estudantes 
do projeto Parlamento Juvenil 

acontecerão em setembro na região

Tande Vieira solicita audiência
pública sobre insegurança no

Show do Século em Copacabana

Hospital Regional
de Volta Redonda
ampliará exames de
ressonância magnética

GUSTAVO Tutuca e o secretário de Saúde, Dr. Luizinho
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Prestes a lançar o disco “Cortavento”, o rapper Joca vai apresentar suas compo-
sições no Teatro Sesc Rosinha de Valença. O show acontecerá nesta quinta-feira, dia 
31, às 20 horas, com entrada gratuita, quando o artista dará uma prova das canções 
ainda inéditas que estarão no seu novo álbum, que deve ser lançado em setembro. 
Assim como o disco, o show apresentará um momento de transição na vida do rapper. 
“Estamos dando continuidade às narrativas apresentadas no primeiro álbum e desdo-
brando ainda mais o universo ali apresentado, bem como apresentamos de maneira 
mais profunda os caminhos ‘arriscados’ que se pode trilhar a partir da busca genuína 
por ser quem se é”, explicou o rapper. Nascido em Minas Gerais e criado no Rio de 
Janeiro - enraizado na cidade de Niterói, Joca foi considerado artista revelação em 
2019, com 59 mil ouvintes mensais no Spotify e 120 mil visualizações no YouTube. 
Sempre trazendo para suas músicas a cultura da rua, ele tem inspiração nos ritmos 
do rap, jazz, hip hop e reggae. Em seu novo álbum, Joca traz ainda referências da 
percussão, do candomblé e da umbanda. Acompanhe a programação em sescrio.org.br.

TEATRO SESC ROSINHA DE 
VALENÇA RECEBE O RAPPER 

JOCA COM SHOW ‘CORTAVENTO’

NOTAS & NOTAS
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

CAMPEONATO CARIOCA DE FUTSAL
Após três meses de paralisação, o Campeonato Carioca de Futsal 
Adulto retorna às quadras. Neste sábado, dia 2 de setembro, às 
18 horas, o Magé Futsal enfrentará o Corrêas E.C no Ginásio 
Poliesportivo Renato Medeiros, em confronto válido pela pri-
meira partida da semifinal. A transmissão ao vivo será feita 
pelo canal da Prefeitura de Magé - https://www.youtube.com/@
prefeituramage_.

DIA D DE 
MULTIVACINAÇÃO 

EM ANGRA

No próximo sábado, 2 de 
setembro, Angra dos Reis se 
une a todos os municípios do 
Estado e do Brasil no Dia D 
da Multivacinação. Das 9 às 16 
horas, 39 pontos de vacinação 
estarão abertos para que crian-
ças e adolescentes menores de 
15 anos possam colocar em dia 
sua caderneta vacinal. Serão 
38 unidades de saúde, além do 
ônibus da Saúde que estará no 
Parque Mambucaba.

DADOS 
PREOCUPANTES

“A cobertura vacinal infan-
til está baixa em todo o país. 
É muito importante que os 
responsáveis fiquem atentos 
e não percam a oportunidade 
de colocar em dia as vacinas 
que estão atrasadas, assim 
como aquelas que nunca foram 
feitas. Vacinas salvam vidas”, 
ressaltou o secretário de Saúde, 
Glauco Fonseca.

VACINAS 
DISPONÍVEIS

Estarão disponíveis as se-
guintes vacinas: BCG, Penta-
valente, Pólio inativada (VIP), 
Pólio atenuada (VOP), Pneu-
mocócica 10, Meningocócica 
C, Meningocócica ACWY, 
Tríplice viral, Tetra viral, DTP, 
HPV e as contra febre amarela, 
hepatite A, rotavírus, varicela, 
influenza e covid-19 (bivalente), 
entre outras. Para ser vacinado, 
basta que o menor compareça, 
acompanhado do responsável, 
na unidade de saúde mais pró-
xima, levando cartão de vacina 
e documentos pessoais como 
CPF e Cartão SUS.

OBRA DE REFORMA E 
AMPLIAÇÃO DA UPA 
SANTO AGOSTINHO

Faltam poucos ajustes para a conclusão da reforma e 
ampliação da UPA (Unidade de Pronto Atendimento) do 
bairro Santo Agostinho, em Volta Redonda. A empresa 
responsável pela obra está finalizando alguns serviços de 
acabamento e de parte elétrica nesta semana. O espaço 
está recebendo cerca de 2,7 milhões em investimentos 
provenientes do Governo do Estado, para ampliar a 
capacidade de atendimento.

RETA FINAL
De acordo com a equipe técnica que acompanha 

a obra, os trabalhos agora envolvem serviços como: 
finalização da parte elétrica e instalação dos aparelhos 
de ar-condicionado; conclusão da parte onde ficarão 
os gases medicinais; além de pequenos acabamentos, 
como a aplicação de pastilhas do muro da unidade e o 
retoque da pintura.

MAIOR CAPACIDADE 
DE ATENDIMENTO

A obra de reforma e ampliação vai promover uma 
série de melhorias aos pacientes e profissionais da UPA: 
o espaço terá uma nova climatização em todas as salas, 
com aquisição e modernização de equipamentos, com 
objetivo de proporcionar melhores condições de aten-
dimento. Com as obras, a capacidade de atendimento 
deve aumentar em mais de 45%. Hoje, em média, são 
realizados cerca de 170 atendimentos por dia. Com a 
entrega da revitalização, o espaço terá capacidade para 
atender 250 pacientes diariamente.

A Prefeitura de Barra Mansa, através da Secretaria de Assistência Social e Direitos Humanos 
(SMASDH), recebeu na tarde desta terça-feira, dia 29, oito novos computadores para auxiliar e fa-
cilitar o atendimento aos cadastrados e beneficiários do Bolsa Família, que é o maior programa de 
transferência de renda do Brasil. Para ter direito aos benefícios, a principal regra é que a renda de 
cada pessoa da família seja de, no máximo, R$ 218 por mês. Além de garantir renda básica para as 
famílias em situação de pobreza, o programa busca integrar políticas públicas, fortalecendo o acesso 
das famílias a direitos básicos como saúde, educação e assistência social.

MAIS INFORMAÇÕES
Para esclarecer dúvidas, as famílias deverão procurar o setor de CadÚnico, localizado na Rua 

Luís Ponce, n° 263, no Centro - anexo ao prédio da prefeitura. Mais informações poderão ser obtidas 
através do telefone (24) 2106-344.

Foi um sucesso o Encontro de Profissionais de Educação Física 
da região das Agulhas Negras, realizado no sábado, dia 26, no au-
ditório do Segundo Centro Esportivo de Resende. A ação marcou 
o Dia do Profissional de Educação Física, celebrado no dia 1º de 
setembro. O evento contou com palestras dos professores Marcelo 
G. Silva e Vicente Lima. De acordo com a comissão organizadora 
do evento, mais de cem professores e estudantes participaram 
do encontro. O prefeito Diogo Balieiro Diniz, acompanhado do 
deputado estadual, Tande Vieira, dos secretários de Saúde e de 
Esporte e Lazer, Jayme Neto e Davi de Jesus, além dos vereadores 
Sandro Ritton e Henrique Lima prestigiaram o encontro. Durante 
o evento foram arrecadados 90 quilos de alimentos não-perecíveis 
que serão doados para pessoas em situação de vulnerabilidade.

HOMENAGEM
Este ano a Comissão de Educação Física de Resende fez uma 

homenagem ao professor Carlos Fernando mais conhecedor como 
professor KK. Segundo João Verneque, membro da Comissão, o 
professor KK, é uma referência em Resende e tem uma atuação 
profissional impecável. “O professor KK atua em diversos locais 
formando e auxiliando várias pessoas na prática de atividade 
física. Além disso, através de sua academia gerou e gera diversos 
empregos para profissionais e estudantes de Educação Física”, 
disse Verneque.

O auditório da Escola Mu-
nicipal Júlio Larangeira, no 
Parque das Palmeiras foi o local 
escolhido para a realização do 
V Seminário Angra em Ação, 
que começou nesta terça-feira, 
29 de agosto, e segue até ama-
nhã (30). Neste primeiro dia, 
gestores de todas as 87 escolas 
da rede municipal de ensino 
participaram das palestras e 
apresentações que fizeram parte 
da programação do evento. O 
objetivo principal do encontro 
é servir como instrumento para 
o planejamento de políticas 
públicas e ações pedagógicas 
para melhorar ainda mais a 
qualidade do ensino na cidade.

PARTICIPANDO 
DE CAPACITAÇÃO

O enfermeiro e Coordena-
dor de Enfermagem do Samu 
Médio Paraíba, Everton Rosa 
Marins, participou do curso 
de Multiplicador de Urgência 
e Emergência Psiquiátrica, 
promovido pelo Ministério 
da Saúde, em Brasília, em 
parceria com a Secretaria de 
Saúde do Distrito Federal 
com o objetivo de melhorar 
a assistência aos pacientes 
com transtornos mentais em 
situação de urgência. O curso 
presencial reuniu ainda 29 
profissionais da área de as-
sistência que foram treinados 
com o auxílio de servidores 
do Núcleo de Saúde Mental 
(Nusam), do Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 
do DF (Samu-DF).

DADOS SAMU-DF
De acordo com dados 

fornecidos pelo SAMU-DF, 
em 2020, eles foram res-
ponsáveis por mais de sete 
mil diagnósticos em saúde 
mental na região, entre eles, 
os mais identificados como 
surto psicótico, tentativa de 
suicídio e ansiedade.

SEMINÁRIO ANGRA EM AÇÃO

NOVOS COMPUTADORES

ENCONTRO DE PROFISSIONAIS 
DE EDUCAÇÃO FÍSICA
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A Prefeitura de Resende promove nesta quarta-feira, dia 30, o 
Seminário “Agosto Lilás” que visa o combate à violência contra a 
mulher. A atividade é promovida pela Coordenadoria da Mulher 
acontece, entre 13h30min e 16h60min, na Câmara Municipal, 
na Praça Oliveira Botelho. O evento, que é aberto ao público, 
contará com a participação ativa da Casa da Mulher, do Núcleo 
Integrado de Atendimento à Mulher (Niam) e da Patrulha 
Maria da Penha.

CIDADES
CIDADES@AVOZDACIDADE.COM

Moradores reclamam de mau estado 
de conservação de galpão da prefeitura

ABANDONO

Bia Ávila

Redes Sociais

Local abriga projeto 

Ecoóleo no bairro 

Jardim Boa Vista 

desde 2019

BARRA MANSA 

Mato alto, lixos, pneus des-
cartados e armazenados de 
forma irregular e até um carro 
da prefeitura com sinais de 
abandono. Essa é a visão de 
dentro do galpão do projeto 
Ecoóleo localizado no bairro 
Jardim Boa Vista. De acordo 
com os moradores e comer-
ciantes locais, o galpão não é 
utilizado pelo Poder Público há 
pelo menos três anos, e, desde 
então, tem causado problemas 
para população.

Uma pessoa, que preferiu 
não se identificar, explica que 
o local que foi inaugurado em 
junho de 2019 e que também 
abriga o projeto ‘Arte Com 
Pneus’, virou também ponto 
para traficantes e usuários de 
drogas. “Toda hora tem gente 
pulando o muro para entrar no 
galpão, independente da hora e 
do dia. Fora que o mato fica tão 
alto que os próprios moradores 
precisam entrar para conseguir 
roçar. É muito triste isso tudo, 
porque algo que era para ser para 
população está completamente 
abandonado”, disse.

Outro morador, que tam-
bém preferiu preservar a iden-
tidade, relembra que antes da 
construção do galpão proble-
mas como esse não existiam. 
“Antigamente esse local era 
usado como uma passagem 

para os moradores e não tinha 
esses problemas com mato 
alto ou com a insegurança. O 
que pedimos é que a prefeitura 
arrume isso e dê uma utilidade 
para esse lugar”, comentou.

O A VOZ DA CIDADE 
entrou em contato com a prefei-
tura que informou que a limpeza 
do local é realizada a cada três 
meses e frequentemente uma 
equipe faz uma vistoria. “Po-
rém, como o mesmo está fora 
de operação, a tendência é que a 
vegetação fique um pouco mais 
alta. Vale destacar que a gestão 
do galpão de Eco Óleo está 
sendo transferida para a Coor-
denadoria de Resíduos Sólidos 
(CRS) do Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto (Saae-BM), 
que iniciará a manutenção e 
o monitoramento na próxima 
semana”, disse a nota.

VOLTA REDONDA

Visitas guiadas ao Parque 
Natural Municipal Fazenda 
Santa Cecília do Ingá, no 
bairro Santa Cruz, são promo-
vidas pela equipe de Educação 
Ambiental da Secretaria de 
Meio Ambiente (SMMA). 
Participaram do projeto, re-
centemente, na maior área 
verde do município, alunos 
do Colégio Estadual Brasí-
lia, do Centro Municipal de 
Educação Infantil Therezinha 
Duarte de Faria e do Colégio 
Themis de Almeida Vieira, 
unidade da Fundação Edu-
cacional (Fevre).

A analista ambiental da 
SMMA, Thaís Ribeiro Aguiar 
Assis informou que os alunos 
visitaram o Parque do Ingá 

e fizeram diversas ativida-
des de Educação Ambiental. 
Informou que, estudantes 
e professores fizeram cami-
nhada guiada na Trilha da 
Figueira, foram apresentados 
a espécies arbóreas originárias 
da Mata Atlântica durante 
visita ao viveiro de mudas da 
secretaria, e depois fizeram 
uma apresentação sobre os 
temas abordados durante a 
visita ao parque.

A secretaria faz atividades 
de Educação Ambiental no 
Parque Natural Municipal 
Fazenda Santa Cecília do Ingá 
desde 2021 e recebe grupos di-
versos, englobando pessoas de 
todas as faixas etárias. O pro-
jeto atende escolas das redes 
pública e particular, usuários 
dos Centros de Referência de 

Assistência Social (Cras) e 
outros grupos.

Interessados em participar 
das visitas guiadas devem en-
viar e-mail para smma@volta-
redonda.rj.gov.br informando 
o nome do solicitante, entida-
de ou grupo, a quantidade e 
faixa etária dos participantes, 
disponibilidade de data e ho-
rário e o assunto que gostaria 
que fosse abordado durante a 
visita ao Parque do Ingá.

PRODUÇÃO DE MUDAS
A partir de 1993, visando 

produzir mudas de espécies 
arbóreas apropriadas para a 
arborização urbana, reflo-
restamento, contenção de 
encostas e recuperação de área 
degradada, a SMMA passou a 
integrar à Reserva do Ingá o 

Horto Municipal. Atualmen-
te, são produzidas mudas para 
distribuição pela prefeitura à 
população, associações, esco-
las e entidades ecológicas e 
comunitárias.

O Parque Natural Muni-
cipal Fazenda Santa Cecília 
do Ingá, com 211 hectares, é 
a maior área verde de Volta 
Redonda. Cerca de 90 hec-
tares são cobertos por mata 
atlântica nativa e trechos 
reflorestados. A manutenção 
legal desta reserva está em 
proteger a biodiversidade dos 
ecossistemas dela inerentes e 
atuar como reguladora da qua-
lidade do ar da região. Manter 
uma reserva próxima a área 
urbana age preventivamente 
e de forma positiva para res-
guardar a saúde da população.

RESENDE

As obras de reforma e revi-
talização na Escola Municipal 
Esther Politi, no bairro Fazenda 
da Barra I, seguem o ritmo 
planejado de acordo com o cro-
nograma. O prefeito Diogo Ba-
lieiro Diniz, visitou, no final de 
semana, a unidade escolar para 
verificar como andam as obras 
de melhorias que fazem parte do 
Programa Revitaliza Resende 
voltado para a manutenção, 
recuperação e valorização dos 
espaços públicos, em especial 
os parques, praças, quadras e 
próprios públicos. A reforma 
vai permitir que a escola ofereça 
o ensino em horário integral. 

De acordo com a Secretaria 
de Obras e Serviços Públicos, a 
unidade de ensino está passando 
por adaptações em geral, como 
pintura e reforma da quadra 
poliesportiva. Além das cons-
truções do vestiário e arqui-
bancada, também já foi feita a 
troca do gradil e implantação 

de um novo castelo d’água para 
abastecer a escola. 

Diogo disse que a obra, que 
está sendo realizada por equi-
pes da empresa vencedora da 
licitação, foi dividida em três 
partes. “Os serviços avançam 
conforme o cronograma pla-
nejado. O projeto contempla 
ainda a ampliação de duas salas, 
reforma da quadra e constru-
ção de vestiários. Importantes 
etapas já foram concluídas na 
área interna como pinturas, o 
forro da escola já foi refeito, a 
cobertura e serviços elétricos e 
hidráulicos”, informou o chefe 
do Executivo.

Diniz destacou que a re-
forma na Escola Esther Politi 
vai permitir que os estudantes 
tenham atividades extracurri-
culares. “Com estas interven-
ções será possível a criação de 
ensino 100% integral, onde os 
alunos ficarão o dia inteiro na 
escola, recebendo atividades 
extracurriculares e as da grade 
normal”, ressaltou o prefeito.

QUATIS

O Ciep 492 Municipalizado 
- Marciana Machado d’Elias, 
do bairro Nossa Senhora do 
Rosário, passou a ser autossus-
tentável em energia elétrica. O 
anúncio foi feito pelo prefeito 
Aluísio d’Elias, que visitou a 
unidade escolar, recentemente, 
acompanhado dos secretários de 
Infraestrutura, Israel Cunha e 
de Educação, Ivone Bento. 

Segundo Aluísio, o novo re-
curso é utilizado para converter 
a energia solar fotovoltaica, isto 
é, a energia dos raios solares, 
em energia elétrica. “Agora, o 
Ciep passará a adotar a nova ini-
ciativa que tem como objetivo 

gerar mais economia, além de 
contribuir para o meio ambien-
te, através da utilização de uma 
energia mais limpa e renovável. 
Com a novidade, a prefeitura 
avança para transformar Quatis 
em uma cidade mais sustentável 
e pensando no futuro”, disse 
o prefeito que acompanhou a 
instalação dos painéis ao lado 
dos secretários e do diretor da 
unidade Marcelo Fonseca. 

Marcelo Fonseca disse que a 
instalação das placas fotovoltai-
cas era uma reivindicação antiga 
da comunidade escolar. “Esse é 
um projeto que a gente já estava 
há algum tempo batalhando e 
essa nova gestão do prefeito Alu-
ísio nos apoiou, comprou nossa 

ideia. E agora o Ciep pode dizer 
que também tem a sua energia 
limpa e um ambiente sustentá-
vel. Estamos caminhando com 
todos aqueles que conseguem 
enxergar o futuro. Porque o 
futuro é esse, com uma energia 
limpa e um ambiente sustentá-
vel. E a educação também tem 
que fazer parte disso”, ressaltou 
o diretor.

“A mola propulsora do mu-
nicípio é a educação. E através 
da educação e de um ambiente 
sustentável e de um município 
sustentável, a gente vai alcançar 
uma cidade melhor para todos 
os nossos moradores. Isto faz 
parte do nosso plano de gover-
no”, comentou Aluísio.

De acordo com o secretá-
rio de Infraestrutura, Israel 
Cunha, a compensação para 
que o Ciep se torne mais sus-
tentável funciona os painéis 
solares vão captar energia solar 
transformando em energia elé-
trica, fazendo com que o Ciep 
seja autossustentável. “Toda 
energia aqui produzida vai ser 
transportada para a rede da 
concessionária. Tudo o que o 
Ciep produzir vai ser abatido do 
consumo que vem através dessa 
rede. É uma compensação. A 
gente tem certeza que aqui vai 
produzir muito mais do que o 
Ciep consome, fazendo com que 
a energia do Ciep seja pratica-
mente zerada”, informou

VOLTA REDONDA

Na última semana, o Su-
premo Tribunal Federal (STF) 
publicou a decisão definindo 
que as Guardas Municipais 
passam a integrar os órgãos de 
segurança pública. No municí-
pio, o secretário Municipal de 
Ordem Pública, o tenente-co-
ronel Luiz Henrique Monteiro 
Barbosa, comemorou a decisão.

De acordo com a decisão 
do STF, fica garantido que 
os integrantes das Guardas 
Municipais podem realizar o 
policiamento de vias e prisões 
em flagrante. O secretário 

Municipal de Ordem Pública 
explicou que, na prática, a 
Guarda Municipal de Volta 
Redonda (GMVR) vem fazen-
do a integração com as forças 
de segurança em importantes 
projetos, como o Sistema In-
tegrado de Segurança junto 
ao Programa Estadual de Inte-
gração na Segurança (Proeis). 
“Sempre tratamos a Guarda 
Municipal como inserida na 
segurança pública, mesmo 
porque não se concebe mais 
Volta Redonda sem a presen-
ça da Guarda, com as rondas 
realizadas diuturnamente nas 
ruas da cidade. Agora, acabam 

os questionamentos”, relatou 
Barbosa.

O corregedor da GMVR, 
inspetor Valdo Rocha, também 
falou sobre a decisão. Ele expli-
cou que desde 2018, a Guarda 
Municipal está inserida no 
Sistema Único de Segurança 
Pública (Susp), do Governo 
Federal, através da lei 13.675, 
reconhecendo-a como órgão 
responsável pela segurança pú-
blica. “Mas antes disso, em 2014, 
com a aprovação do Estatuto 
das Guardas Municipais (Lei 
13.022), que regula a atuação 
dos agentes, também há esse 
entendimento. Essas duas leis 

anteriores já amparavam as guar-
das municipais”, relatou Rocha.

A decisão do STF aconte-
ceu na última sexta-feira, dia 
25, com o voto do ministro 
Cristiano Zanin. Com um pla-
car apertado, por 6 a 5, estão 
findadas as decisões judiciais 
que não reconhecem a catego-
ria como parte do sistema de 
segurança pública do país. “Os 
guardas municipais vão enfren-
tar menos questionamentos 
durante o trabalho e terão mais 
segurança jurídica”, finalizou o 
comandante da Guarda Munici-
pal de Volta Redonda, inspetor 
Silvano de Paula.

PREFEITURA informou que projeto está sendo transferido para o Saae-BM

DIOGO disse que unidade vai permitir o ensino 100% integral

Obras de reforma da 
Escola Esther Politi 
seguem o cronograma

Prefeitura instala sistema de energia solar 
no Ciep do bairro Nossa Senhora do Rosário

GMVR é reconhecida como integrante da segurança pública

Visitas guiadas ao Parque do Ingá são 
promovidas pela Secretaria de Meio Ambiente
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PE nº 27/2023-AMAN
O Ordenador de Despesas da Academia Militar das Agulhas Negras - AMAN, 
de acordo com a Lei nº 14.133/21, faz saber que realizar-se-á no endereço: 
www.comprasnet.gov.br, PE nº 27/2023-AMAN, que tem por finalidade o 
registro de preços para contratação de serviços de ornamentação para 
grandes eventos em proveito da AMAN, conforme Edital e seus anexos. 
ENVIO DAS PROPOSTAS: até 13 de setembro de 2023 às 10:00 horas.  
DISPONIBILIDADE DO EDITAL: www.comprasnet.gov.br ou Seção Licitações 
da AMAN Tel: (24) 3388-4764. MARCOS VICENTE DE OLIVEIRA – CEL/
Ordenador de Despesas da AMAN

AVISO DE LICITAÇÃO

EXÉRCITO BRASILEIRO
ACADEMIA MILITAR DAS 
AGULHAS NEGRAS

MINISTÉRIO DA 
DEFESA

DECRETO Nº 11.299 DE 28 DE AGOSTO DE 2023

 O PREFEITO MUNICIPAL DE BARRA MANSA, no uso das atribuições de seu cargo, nos termos da Lei 
Federal nº 4.320/64 e Lei Municipal nº 5.038/2022.

DECRETA:

Art. 1º- Fica aberto crédito adicional suplementar no valor R$ 138.000,00 (cento e trinta e oito mil reais), seguintes dotações orçamentárias:

02 PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA   
02.010 SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL   
010.20.608.0025.2040 TORNEIO LEITEIRO, EVENTOS RURAIS E TÉCNICOS   
Cód. Red: 142   
3.3.90.39.00.00 Outros serviços de terceiros - pessoa jurídica   
17040000000000 Transf. união ref. a compensações fi nanceiras exploração de recursos naturais - royalties união
 (cento e trinta e oito mil reais) R$  138.000,00
  TOTAL R$  138.000,00

Art. 2º - O valor transposto e remanejado pelo artigo anterior, será coberto com a redução das seguintes dotações orçamentárias:

02 PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA   
02.010 SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL   
010.04.122.0023.2038 AMPLIAÇÃO DA PATRULHA RURAL MECANIZADA   
Cód. Red: 136   
4.4.90.52.00.00 Equipamentos e material permanente   
17040000000000 Transf. união ref. a compensações fi nanceiras exploração de recursos naturais - royalties união
 (trinta e nove mil reais) R$  39.000,00
010.20.608.0027.2043 APOIO À DIVERSIFICAÇÃO DA PRODUÇÃO AGRÍCOLA   
Cód. Red: 143   
3.3.90.30.00.00 Material de consumo   
17040000000000 Transf. união ref. a compensações fi nanceiras exploração de recursos naturais - royalties união
 (noventa e nove mil reais) R$  99.000,00
  TOTAL R$  138.000,00

Art. 3º - Revogadas as disposições em contrário, este decreto entra em vigor na data de sua publicação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA, 28 de agosto de 2023.

RODRIGO DRABLE COSTA
Prefeito

EXTRATO DO TERMO DE CONTRATO
ADMINISTRATIVO № 148/2023

01 – CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Resende/Secre-
taria Municipal de Administração - SMA, Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Rural – SMDR, Secretaria Municipal de 
Saúde – SMS, Instituto da Educação do Município de Resen-
de – SME/EDUCAR e Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos – SMASDH; 02 – CONTRATADA: 
Rodogás Posto Presidente Ltda.; 03 – OBJETO: Aquisição de 
combustível para atender a frota da Secretaria Municipal de Ad-
ministração - SMA, Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Rural – SMDR, Secretaria Municipal de Saúde – SMS, Instituto 
da Educação do Município de Resende – SME/EDUCAR e 
Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos Humanos 
– SMASDH; 04 – DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: PMR/SMA/
FMS/SMS/EDUCAR/SME/FMAS/SMASDH: Órgão: 02.000, 
04.000 e 03.000; Unidade: 02.056, 04.060, 03.060 e 04.010; 
Funcional: 26.782.181, 10.122.184, 10.302.184, 10.305.184, 
10.304.184, 10.122.184, 10.301.184, 12.361.102 e 8.122.102; 
Projeto/Atividade: 2.767, 6.676, 6.670, 6.754, 6.665, 6.663, 
6.679, 6.672, 6.654, 2.304 e 2.829; Elemento de Despesa: 
3.3.90.30.01, 3.3.90.30.05, 3.3.90.30.99 – Combustíveis 
e Lubrifi cantes Automotivos, Combustíveis e Lubrifi cantes 
Automotivos – Gasolina e Outros Materiais de Consumo; 
Código Reduzido: 105, 8, 79, 97, 128, 121, 18, 87, 45, 12 e 
1; Fonte de Recursos: 1.500.0000, 1.500.1002, 1.600.0000 e 
1.500.1001 (Recursos Não Vinculados de Impostos, Recursos 
Não Vinculados de Impostos – Saúde, Transferências Fundo a 
Fundo de Recursos do  SUS provenientes do Governo Fede-
ral – Bloco de Manutenção das Ações e Serviços Públicos de 
Saúde e Recursos Não Vinculados de Impostos – Educação; 
05 – EMBASAMENTO/MODALIDADE: Pregão Presencial no: 
02/2023; 06 – PERCENTUAL DE DESCONTO OFERTADO 
SOBRE O VALOR DO LITRO: R$ 0,11% (zero vírgula onze por 
cento); 07 – VALOR GLOBAL: R$ 3.025.077,60 (três milhões 
e vinte e cinco mil e setenta e sete reais e sessenta centavos); 
08 – PRAZO: 12 (doze) meses; 09 – NOTA DE EMPENHO No: 
3.126, 3.127, 4.468, 4.469, 4.470, 4.471, 4.472, 4.473, 4.474, 
4.475, 4.476, 2.038 e 234/2023; 10 – PROCESSO ADMINIS-
TRATIVO No: 17.696/2023; 11 – DATA DE ASSINATURA DA 
CONTRATAÇÃO: Resende – RJ., 31 de Julho de 2023.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente – Licitação – PMR

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL N° 002/2023
Processo de Despesas n° 185/2023

José Alexandre de Almeida Cunha, Presidente da Câmara 
Municipal de Rio Claro, torna público, para conhecimento de 
todos os interessados que, com base no Parecer da Douta 
Procuradoria, HOMOLOGO o processo licitatório, na modali-
dade Pregão Presencial nº 002/2023, que tem como objeto a 
Aquisição de veículo ofi cial para atender as necessidades de 
locomoção da Câmara Municipal de Rio Claro. Assim sendo, 
por ter apresentado sua proposta de preços e documentações 
em conformidade com o edital, foi vencedora do certame a 
empresa GLOBAL VR COMÉRCIO E SERVIÇO LTDA sob o 
CNPJ Nº 27.946.464/0001-41, totalizando sua proposta no 
valor total de R$ 179.800,00 (cento e setenta e nove mil e oito-
centos reais). Determino que seja providenciado o expediente 
de acordo com a legislação competente.

Rio Claro – RJ, 29 de agosto de 2023.

José Alexandre de Almeida Cunha
Presidente da Câmara Municipal de Rio Claro

HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL N° 001/2023
Processo de Despesas n° 184/2023

José Alexandre de Almeida Cunha, Presidente da Câmara 
Municipal de Rio Claro, torna público, para conhecimento de 
todos os interessados que, com base no Parecer da Douta 
Procuradoria, HOMOLOGO o processo licitatório, na moda-
lidade Pregão Presencial nº 001/2023, que tem como objeto 
o Regitro de preços visando à contratação de empresa legal-
mente qualifi cada para fornecimento contínuo e fracionado de 
combustível (gasolina comum) para atendimento a Resolução 
nº 609 de 11 de maio de 2023. Assim sendo, por ter apresenta-
do sua proposta de preços e documentações em conformidade 
com o edital, foi vencedora do certame a empresa MARGA-
RIDA DE RIO CLARO AUTO POSTO LTDA sob o CNPJ Nº 
00.498.021/0001-89, totalizando sua proposta no valor de R$ 
25.564,00 (vinte e cinco mil, quinhentos e sessenta e quatro 
reais), sendo o valor unitário do litro de R$ 5,81 (cinco reais e 
oitenta e um centavos). Determino que seja providenciado o 
expediente de acordo com a legislação competente.

Rio Claro – RJ, 29 de agosto de 2023.

José Alexandre de Almeida Cunha
Presidente da Câmara Municipal de Rio Claro

AVISO DE LICITAÇÃO
-Pregão Eletrônico nº 283/2023 – objeto: Implementação, 
operação e manutenção de link de acesso à internet, conforme 
edital. P. A. n°: 11.782/2023. Data/Hora 13/09/2023 às 15:00 
horas. Edital disponível no site: http://www.resende.rj.gov.
br »menu» licitações» licitações agendadas e https://www.
licitacoes-e.com.br/ - Informações e-mail: editais.resende@
gmail.com tel: (0XX24) 3354-4625.

Julio Cezar de Carvalho
Superintendente Municipal de Licitações e Contratos

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

TERMO DE RATIFICAÇÃO
Ratifi co parecer emitido pela Procuradoria Jurídica e Advocacia 
Geral do Município, autorizando a homologação e emissão 
de empenho para locação de imóvel de Márcia Alves Barreto, 
situado na Rua Santo Antonio, 769 – bairro Vila Julieta – Re-
sende/RJ, para atender CAPS Casa Aberta, no valor global  de 
R$ 58.923,24 (cinqüenta e oito mil, novecentos e vinte e três 
reais e vinte e quatro centavos), por um período de 12 (doze) 
meses, conforme Processo Administrativo nº 9232/2023, por 
Dispensa de Licitação, art. 24, Inciso X da Lei nº 8.666/93.

Ratifi co
Resende, 28 de agosto de 2023.
Jayme Corrêa de Mattos Neto
Secretário Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

AVISO DE SUPENSÃO DE LICITAÇÃO

AVISO DE SUSPENSÃO DE LICITAÇÃO F ica SUSPENSA, con-
dições constantes neste TOMADA DE PREÇOS TP - Nº 006/2023, 
PROCESSO ADMINISTRATIVO N.º 13.131/2023, CUJO O objetivo 
da presente Tomada de Preços é a escolha da proposta mais vantajosa 
para a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA 
A IMPLANTAÇÃO DO PÓRTICO TURÍSTICO DA CIDADE DE 
VALENÇA - LOCAL: BAIRRO CHACRINHA – COM FORNE-
CIMENTO DE MATERIAIS E MÃO DE OBRA, de acordo com as 
exigências deste Edital e respectivos anexos.

Prefeitura Municipal de Valença
Comissão Especial de Pregão Eletrônico

AVISO DE LICITAÇÃO: Nº 016/2023

Agente de Contratação da Câmara Municipal de Resende-
-RJ torna público que realizará licitação do Pregão Eletrônico 
nº 016/2023 Processo Administrativo Nº 286/2023 - Objeto: 
REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURO E EVENTUAL 
AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE EXPEDIENTE PARA MANU-
TENÇÃO DAS ATIVIDADES DA CMR/RJ, conforme edital. 
DATA E HORA DA ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA: 14 de 
setembro de 2023 às 14h00min - UASG: 927828 – CÂMARA 
MUNICIPAL DE RESENDE-RJ - Local da Sessão Pública: 
www.gov.br/compras/pt-br  “Acesso Identifi cado”.

Resende, 29/08/2023.

RODRIGO ISOLDI 
- Agente de Contratação -

Câmara Municipal de Resende

Boletim Ofi cial nº 067/2023
Resende,29 de agosto de 2023
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ACIDENTE COM CARRETA E FERIDOS
Duas pessoas ficaram feridas após o tombamento de uma car-
reta na BR-116, em Sapucaia, sentido Teresópolis, na manhã de 
ontem, dia 29. O acidente foi informado pela equipe da EcoRio-
Minas, e aconteceu por volta das 8h30min. As vítimas têm 35 
e 65 anos e foram encaminhadas para o Hospital São Salvador, 
que não informou o estado de saúde delas.POLÍCIA

POLICIA@AVOZDACIDADE.COM

Representantes das forças de segurança da 
região se reúnem com o governador no Rio

CONSELHOS COMUNITÁRIOS

Novos tipos de 

chamados para 

o 190 foram 

anunciadas, como 

roubo a residências 

e estabelecimentos 

comerciais, acidentes 

de trânsito, crimes de 

ódio e intolerância 

religiosa

SUL FLUMINENSE/ RIO

Aconteceu na segunda-
-feira, dia 28, o primeiro fórum 
permanente dos Conselhos 
Comunitários de Segurança 
(CCSs) do Rio de Janeiro. Esti-
veram reunidos representantes 
de todos os conselhos ativos do 
Estado e da Região Sul Flumi-
nense. O evento aconteceu no 
Teatro João Caetano, na Praça 
Tiradentes, Centro do Rio. Na 
ocasião, foram discutidos novos 
tipos de chamados para o 190 
que foram acrescentados, como 
roubo a residências e estabele-
cimentos comerciais, acidentes 
de trânsito, crimes de ódio e 
intolerância religiosa.

O fórum contou com a 
participação do governador 
do Estado do Rio de Janeiro, 
Cláudio Castro, e do Secretário 
de Segurança Pública, PM Luiz 
Henrique Marinho Pires.

O Sul Fluminense, cuja 
região é identificada como Área 
Integrada de Segurança Pública 

SUL FLUMINENSE

Quatro furtos foram regis-
trados em cidades da Região 
Sul Fluminense na segunda-
-feira, dia 28. Em um deles, a 
criminosa era uma idosa.

A equipe do programa Segu-
rança Presente flagrou uma mu-
lher, de 65 anos, com materiais 
furtados de uma loja da Avenida 
Amaral Peixoto, no Centro de 
Volta Redonda.

Segundo os policiais, a equi-
pe foi acionada por um fun-
cionário do estabelecimento 
comercial, que informou que 
a mesma já é conhecida no por 
esse tipo de crime. Abordada, 
ela estava com produtos de 
decoração da loja.

A mulher foi encaminhada 
para a sede da 93ª Delegacia de 
Polícia (DP), assumiu a autoria 
do crime e ficou presa à disposi-
ção da Justiça. Ainda, segundo 
informações policiais, ela já tem 
duas passagens por furto, uma 
por injúria e outra por ameaça.

SUCATAS DE METAL
Agentes do 28º BPM tam-

bém detiveram um homem 
furtando sucatas de metal de 
uma empresa em Volta Redon-
da. O fato ocorreu no bairro 
Brasilândia. Ele foi contido 
pelos seguranças do local que 
acionaram os policiais mi-
litares que o levaram para a 
delegacia onde foi autuado e 

também permaneceu à dispo-
sição da Justiça.

FURTANDO MERCADO
Ainda na segunda-feira, poli-

ciais prenderam um homem de 
49 anos, após um furto em um 
supermercado no bairro Água 
Limpa, também em Volta Redon-
da. Ele estava escondendo alguns 
produtos por baixo da roupa.

Funcionários acionaram 
a polícia logo após o fato. O 
criminoso foi localizado nas 
proximidades do comércio. 
Com ele os agentes encontra-
ram cinco latas de leite em pó, 
quatro vidros de azeite, dois 
desodorantes, quatro pacotes 
de linguiça, dois potes de hidra-

tante e um de sabonete líquido.
Ele foi encaminhado para a 

93ª DP e também autuado no 
artigo 155.

DINHEIRO, CIGARRO
E BEBIDA

Policiais também prende-
ram em Pinheiral na noite de 
segunda-feira um homem por 
furto a um comércio no Centro. 
Os agentes informaram que ele 
tem 16 anotações criminais.

O fato ocorreu na Rua Mário 
Vieira e ele foi visto por meio das 
câmeras de segurança pegando 
dinheiro do caixa, um maço de 
cigarro e uma garrafa de conha-
que. Ele foi conduzido para a 
101ª Delegacia de Polícia (DP).

VALENÇA

Nas últimas horas, agentes 
do 10° Batalhão de Polícia Mili-
tar (BPM) apreenderam drogas 
em três ações distintas. Em um 
dos casos, o material tinha uma 
“garantia” da ‘boca de fumo’.

No primeiro fato, um menor 
de 17 anos foi flagrado na se-
gunda-feira, dia 28, com drogas. 
Segundo denúncia anônima 
feita à equipe do 10° BPM, ele 
mora em Vassouras, mas todos 
os dias ia para a cidade vizinha 
vender entorpecentes.

Os militares localizaram o 
suspeito em Barão de Juparanã 
e o mesmo tentou fugir pela 
linha férrea ao notar a chegada 
da guarnição. Questionado após 
ser encontrado com oito pinos 
de cocaína, ele, que também 
estava com a quantia de R$ 
29, disse que a droga era para 
consumo próprio.

Diante dos fatos, ele foi 
encaminhado para a 91ª Dele-
gacia de Polícia (DP), onde foi 
autuado por fato análogo ao 
tráfico de drogas conforme o 
artigo 33 do Código Penal (CP) 
e após ouvido foi liberado.

MAIS DROGAS
Os agentes também flagra-

ram em Valença na segunda-
-feira um homem com drogas. 
Ele foi abordado pela equipe 
no bairro Água Fria por ser 
conhecido pela guarnição pelo 

VOLTA REDONDA

Um homem, de 19 anos, e 
morador de Andrelândia, Minas 
Gerais, foi detido por agentes do 
28° Batalhão de Polícia Militar 
(BPM) na Rodovia dos Metalúr-
gicos, próximo à Rodovia Presi-
dente Dutra, após operadores do 
Centro Integrado de Operações 
de Segurança Pública (Ciosp) te-
rem acompanhado os movimen-

tos do Celta prata por imagens de 
câmeras. Ele foi abordado e não 
ofereceu resistência. A ação foi 
divulgada nesta terça-feira, dia 
29, porém ocorreu no sábado, 
dia 26, e o homem foi conduzido 
à 93ª Delegacia de Polícia (DP), 
onde ficou preso. 

A pedido do 28º BPM, 
os agentes do Ciop inseriam 
a identificação do Celta no 
sistema de leitura de placas, 

suspeito de pertencer ao fora-
gido da Justiça. Assim que foi 
localizado, o guarda municipal 
Silva mudou a imagem para o 
sistema de monitoramento livre 
e foi acompanhando o deslo-
camento do veículo, enquanto 
os sargentos Seabra e Haroldo 
acionaram uma viatura para que 
fosse feita a abordagem. 

“Os PMs montaram uma 
barreira nas proximidades da 

Via Dutra e o foragido foi levado 
à autoridade policial. Parabéns 
a todos os envolvidos na opera-
ção, mostrando que mais uma 
vez as câmeras de monitora-
mento auxiliam a segurança 
pública e nenhum veículo 
passa despercebido pela nossa 
cidade”, afirmou o secretário 
Municipal de Ordem Pública 
(Semop), tenente-coronel Luiz 
Henrique Monteiro Barbosa.

VALENÇA

Na segunda-feira, dia 28, um 
homem, de idade não informa-
da, foi encontrado conduzindo 
um carro em alta velocidade no 
Centro de Valença. Ele estava 
sob efeito de drogas, não tinha 
Carteira Nacional de Habilita-
ção (CNH) e o veículo estava 

com a documentação atrasada 
desde 2018.

O fato ocorreu na Avenida 
Nilo Peçanha durante patru-
lhamento da equipe do 10° 
Batalhão de Polícia Militar 
(BPM). Os militares observa-
ram o veículo Kadet em velo-
cidade excedente a permitida 
no local, colocando em risco 

as pessoas que passavam. Foi 
feita abordagem e dois homens 
estavam no carro. O motorista, 
alterado, segundo a PM, disse 
que fez uso de maconha e den-
tro do carro foi encontrado um 
cigarro da erva.

Foi feito contato com a 
Guarda Municipal para as me-
didas necessárias de trânsito.

O homem precisou ser al-
gemado por apresentar risco 
de fuga. Ele e o outro ocupan-
te foram encaminhados para 
a 91ª Delegacia de Polícia 
(DP), onde foram autuados 
no artigo 28 do Código Penal 
(CP) por posse e uso de drogas 
e depois de ouvidos foram 
liberados.

(AISP28), foi representado 
pelos conselheiros de Volta Re-
donda, Barra Mansa, Pinheiral 
e Rio Claro, que fizeram parte 
da comitiva que acompanhava 
o Cel PM Martins, comandante 
do 28° Batalhão de Polícia Mi-
litar (BPM).

O governador participou da 
mesa de abertura e entregou 70 
notebooks - um para cada presi-

dente dos CCSc, representados 
pelo conselheiro de São Pedro 
da Aldeia, Francisco Galdino 
da Silva, de 89 anos. Os CCSs 
são um meio de comunicação 
direta entre a sociedade civil e 
os órgãos de segurança pública 
do Estado.

No evento também foi lan-
çado o novo aplicativo 190RJ, 
que passou a ter mais funciona-

lidades para facilitar a vida do 
cidadão e agilizar o atendimento 
do Serviço de Emergência da 
Polícia Militar.

“Vivemos um novo tempo 
no Rio de Janeiro em relação 
à segurança pública, em que 
temos orgulho do trabalho 
realizado pelas polícias do 
nosso Estado. E os Conselhos 
Comunitários de Segurança 

são fundamentais nesse pro-
cesso, priorizando o diálogo, 
que é peça chave no nosso 
governo. Sabemos que ainda 
temos grandes desafios pela 
frente e a segurança pública 
não se faz somente com as 
polícias, que é apenas um elo 
do sistema. Nenhum de nós 
faz nada sozinho”, destacou 
Cláudio Castro.

A diretora-presidente do 
Instituto de Segurança Pública, 
Marcela Ortiz, que coordena 
os CCSc, também falou da 
importância do Fórum e dos 
conselhos para o engajamento 
da segurança pública. “Como 
o governador Cláudio Castro 
já destacou, somos o governo 
do diálogo e é justamente esse 
o compromisso que os conse-
lheiros exercitam em todas as 
reuniões, que ocorrem periodi-
camente. Hoje, temos o maior 
número de conselhos existentes 
na história do nosso Estado”, 
disse Marcela Ortiz.

NOVAS FUNÇÕES
DO APLICATIVO 190RJ

Criado para tornar mais 
ágil o atendimento do Servi-
ço de Emergência da Polícia 
Militar, o aplicativo 190RJ ga-
nhou novas funcionalidades. 
Uma delas é que o registro de 
pessoas e pets desaparecidos 
irão chegar em tempo real 
aos usuários do aplicativo, 
permitindo ações colaborati-
vas e expandindo o alcance 
das ações.

Novos tipos de chamados 
para o 190 foram acrescenta-
dos, como roubo a residências 
e estabelecimentos comerciais, 
acidentes de trânsito, crimes de 
ódio e intolerância religiosa.

Também poderá ser feito 
um pré-cadastro de veículos 
para acionamento mais rápido 
do 190 e enviadas notificações 
de crimes em locais a serem 
evitados pelos cidadãos.

O EVENTO aconteceu no Teatro João Caetano

Quatro furtos são registrados em cidades da 
região; em um deles o flagrante foi de uma idosa

PM apreende drogas em ações 
distintas e parte do material 
tinha garantia da ‘boca de fumo’

envolvimento com o tráfico. Ele 
não estava com ilícito, mas pos-
suía a quantia de R$ 260 espécie. 
Quando questionado sobre os 
entorpecentes, segundo a PM, 
confessou que estava na casa 
dele. No imóvel, foram apre-
endidos 24 sacolés de cocaína, 
quatro de maconha, aparelhos 
celulares e quatro amarrados 
plásticos com drogas.

DROGA COM ‘GARANTIA’
Já nesta terça-feira-dia 29, 

no bairro Pentagna, em Valença, 
dois suspeitos de tráfico foram 
detidos. Eles estavam com um 
tablete grande de maconha; 
uma balança de precisão; a 
quantia de R$ 300; dois celu-
lares e material para endolação. 
Na droga, havia uma etiqueta 
comunicando que qualquer 
violação de embalagem poderia 
ser informada na ‘boca de fumo’.

PARTE do material apreendido e 
levado para a sede da 91ª DP

Câmeras ajudam a localizar homem com 
mandado de prisão em aberto em Minas

Motorista é preso conduzindo veículo em alta velocidade no Centro

Divulgação
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FIM DO MOVIMENTO

Greve da Educação em Barra 
Mansa: professores aceitam 

propostas oferecidas pelo governo

ECONOMIA
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

Prefeito Rodrigo Drable 
ofereceu 41% de regência 
durante reunião com 
o Sepe, e coube aos 
profissionais decidirem 
se aceitavam ou não

BARRA MANSA

Por unanimidade, os profis-
sionais da Educação decidiram 
aceitar a proposta de 41% e com 
isso voltam as salas de aula já 
nesta quarta-feira, dia 30. Na 
manhã de terça-feira, dia 29, 
o prefeito Rodrigo Drable ofe-
receu 41% de regência durante 
reunião com o Sepe, e coube 
aos profissionais decidirem 
em assembleia extraordinária 
realizada no Colégio Leonísio 
Sócrates Batista os rumos do 
movimento que durou uma 
semana. 

A greve foi iniciada no úl-
timo dia 22 devido a alteração 
da regência de 95% para 20%, 
após a obrigação na Justiça para 
pagamento do piso nacional do 
magistério e a prefeitura alegava 
não ter dinheiro para manter o 
abono no percentual de 95% e 
anda fazer o pagamento.

As propostas para acordo e 
encerrar a greve foram: aumen-
tar o adicional de magistério 
para 41%, que alcança o limite 
da LRF, com a exclusão dos 
investimentos; retirar o critério 
de avaliação do adicional de 
magistério; vetar o artigo 5º 
da mensagem 17, que alterava 
o Plano de Cargos e Salários 
(PCCS); abono das faltas, com 
reposição de calendário; cria-
ção de grupo de trabalho, por 
lei, para acompanhamento das 
evoluções de receitas, despe-
sas, capacidade de absorção da 
LRF, e enquadramentos, a ser 
composto com paridade na qual 

VOLTA REDONDA

O 3º ciclo de seleção de 
startups do programa “Sandbox 
Volta Redonda” já está com as 
inscrições abertas. Interessados 
em se inscrever podem se cre-
denciar através do link https://
bityli.com/KZ7FW. O projeto 
oferece a empresas de inovação 
a possibilidade de testarem no-
vos produtos e serviços em um 
ambiente real na cidade. 

O ciclo de experimentação 
é de até 12 meses, podendo ser 
prorrogado por mais um ano. 
Os inscritos serão avaliados 
pelo comitê gestor do programa, 
para receberem ou não autori-
zação para desenvolver testes. 
Vale ressaltar que o termo em 
inglês “Sandbox” é utilizado 
para classificar um ambiente 
de testes livre para startups e 
empresas de inovação.

De julho do ano passado 
e fevereiro deste ano, dos pri-
meiros chamamentos públicos 
realizados, três projetos foram 

aprovados e alguns já em exe-
cução, como um pré-vestibular 
para o Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem) para 
deficientes auditivos e outro 
que busca a otimização de 
processos do serviço público 
por meio de aplicativos, usando 
smartphones ou tablets.

Este já está sendo aplicado 
no Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto de Volta Redonda 
(Saae-VR). Já o último que re-
cebeu autorização é um kit de 
motorização para cadeirantes 
que será testado junto à Secre-
taria Municipal da Pessoa com 
Deficiência (SMPD). 

A ideia, de acordo com o 
secretário municipal de Desen-
volvimento Econômico e Turis-
mo (SMDET), Sérgio Sodré, é 
facilitar o deslocamento, pos-
sibilitando um menor esforço, 
além de ser mais barato que as 
cadeiras de rodas motorizadas 
disponíveis no mercado.  Disse 
que o programa cria condições 
para que empresas de inovação 

e tecnologia desenvolvam seus 
modelos de negócios e testem 
técnicas e tecnologias experi-
mentais em um ambiente real. 
“Isso tudo dentro do conceito 
de Cidades Inteligentes. Volta 
Redonda é uma das primeiras 
cidades do país e a segunda 
no estado a adotar o modelo 
‘sandbox regulatório’ para fo-
mentar o empreendedorismo 
inovador”, explicou Sodré, 
lembrando que o mecanismo 
de sandbox surgiu na Ingla-
terra e houve casos de sucesso 
em outros países como na 
Espanha, por exemplo. No 
Brasil, Foz do Iguaçu já vive 
essa realidade.

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto destacou que, Volta 
Redonda tem se tornado uma 
importante cidade no cenário 
de inovação. “Já contamos com 
o 5G e temos investido também 
na capacitação dos moradores 
em cursos atuais do mercado de 
trabalho, como o de Programa-
ção”, finalizou o prefeito.

RESENDE

Seguem abertas até quinta-
-feira, dia 31, as inscrições para 
o processo seletivo de treinee 
exclusivo para pessoas negras. 
Com o objetivo de ampliar a di-
versidade racial em seu quadro 
de colaboradores, a Yduqs, uma 
das maiores organizações do 
setor de Educação do país, abre 
inscrições para a terceira edição 
do Programa Trainee 2024, 
exclusivo para pessoas que se 
autodeclaram pretas e pardas. 

Os interessados poderão 
fazer suas inscrições ou cadas-
tros por meio do link https://
traineeyduqs.gupy.io/   e serão 
oferecidas vagas para diversas 
áreas de formação, destina-
das a concluintes ou recém-
-formados (dezembro/2019 a 
dezembro/2023) de qualquer 
região do Brasil, desde que 

tenham mobilidade e disponi-
bilidade para viagens ao longo 
do programa. 

O processo seletivo avaliará 
a capacidade analítica e habi-
lidades comportamentais dos 
candidatos, sem a necessidade 
de conhecimento de Excel e 
inglês. Após a contratação, os 
trainees poderão ganhar bolsas de 
estudo para MBA e ser posicio-
nados em cargos estratégicos na 
organização, além de um salário 
compatível com o mercado, plano 
de saúde e odontológico, entre 
outros benefícios.   

O Programa Trainee Yduqs 
2024 busca aperfeiçoar jo-
vens talentos, que passarão 
por treinamento, integração, 
desenvolverão atividades nas 
unidades e terão a oportuni-
dade de elaborar um projeto 
de alta relevância e impacto 
para a instituição. A ação faz 

parte de um grande projeto de 
diversidade, equidade e inclu-
são da companhia, tornando a 
empresa ainda mais plural em 
frentes como gênero, orientação 
sexual, PCD, raça, entre outras, 
fazendo a diferença no futuro 
da educação. Atualmente, a 
organização já conta com mais 
da metade de seu quadro de 
colaboradores ocupados por 
mulheres, e suas instituições 
de ensino instaladas pelo Brasil 
já têm um perfil e ações bem 
abrangentes.        

Segundo o IBGE, quando 
se avalia o mercado de trabalho, 
somente 30% das pessoas pretas 
ou pardas conseguem ocupar 
cargos de analista ou especialista. 
Programas como o da Yduqs 
contribuem, portanto, para que 
esses profissionais avancem mais 
um degrau e ocupem cargos mais 
altos nas empresas.

participaria Sepe, câmara, secre-
tarias de Finanças (contabilida-
de e tesouraria), Administração 
(RH) e Educação.

O prefeito Rodrigo Drable, 
divulgou um vídeo falando do 
fim da greve. “Nesse processo 
todo, a minha preocupação 
foi de permitir que fosse feito, 
fosse sustentável. O acordo que 
foi feito permite que ao longo 
dos anos a carreira tenha pro-
gressão. É obvio que fizemos 
concessão para aumentar para 
41%,tivemos que cortar alguns 
investimentos, mas isso fruto de 
negociação para que as nossas 
crianças sejam atendidas e as 
aulas voltem”, disse, ressaltando 
que o diálogo foi estabelecido 
e que ações em conjunto com 
o Sepe serão realizadas para 
permitir que a “harmonia 
prevaleça”.

ABERTURA DE DIÁLOGO
De acordo com o diretor 

do Sepe núcleo Barra Mansa, 
Carlos Roberto de Almeida 
(Betto), a proposta não era a 
das melhores, mas conseguiram 
manter diversos benefícios. “O 
ideal era manter os 95%, mas se 
fosse isso perderíamos o Piso 
Nacional. Então, conseguimos 
manter o piso, o plano de cargos. 

Não era o que queríamos, mas 
já foi um avanço conquistado 
através de luta e finalmente, 
abrimos diálogo com o gover-
no. É importante ressaltar que 
vamos manter o estado de gre-
ve, voltaremos as salas de aula 
sim, mas vamos acompanhar os 
desdobramentos desta decisão e 
qualquer coisa voltamos a entrar 
em greve”, destaca Betto.

MUDANÇAS
Com a proposta, os professo-

res de 20 horas das séries iniciais 
(creche, educação infantil e 1º 
ao 5º ano) receberão R$ 2.210,28 
de piso nacional e com 40% de 
regência terão mais R$ 906,21, 
totalizando R$ 3.116,49. É basi-
camente o mesmo que ganham 
sem o piso e com a regência 
de 95% e o salário atual, R$ 
3.039,11. O aumento será de 
R$ 77,38. 

Os professores do 6º ao 9º 
ano, que cumprem 22 horas, 
receberão, se aprovada a pro-
posta de regência de 41%, R$ 
2.431,30 de piso nacional e com 
o percentual daria R$ 996,83, 
totalizando R$ 3.428,13. Com 
o piso atual ganham R$ 1.714 
e a regência de 95% chega a R$ 
3.342,30. O aumento será de 
R$ 85,83.

PROPOSTA foi votada na tarde desta terça-feira, dia 29

Terceiro ciclo de startups do 
Sandbox está com inscrições abertas

Processo seletivo de trainee
termina nesta quinta-feira

Beatriz Ávila


